

IX MOSTRA INTERNAZIONALE DI CONIGLICOLTURA

VISITA ORGANIZADA POR LA ADESCU A LA "MIC" DE ERBA (ITALIA).



Veintitrés socios de la ADESCU visitaron la "mostra", una importante explotación cunícola y los alrededores del magnífico lago de Como, al pie de los Alpes, así como los principales monumentos de Milán.

El grupo estaba compuesto de siete cunicultores, cinco fabricantes de material, cinco de piensos y un matadero, mantuvo durante los tres días un interesante intercambio de experiencias e ideas bajo el signo común de la camaradería.

En el "Palazzo delle esposizioni ELMEPE" de Erba, destacaba por su importancia la exposición (concurso y venta) de animales vivos y también los stands de fabricantes de material. También y de gran calidad estaban representados los fabricantes de piensos compuestos y los laboratorios veterinarios así como las granjas de selección (razas puras e híbridos industriales).

Los stands dedicados al material fueron los que atrajeron más la atención. Las tendencias en producción estaban dirigidas al "Flat deck" con el nidal delantero y exterior aunque los nidales de quita y pon siguen vigentes y en su modalidad de "bañera".

En cuanto al engorde la tendencia casi general era la disposición en "California" a tres niveles y en jaulas que recordaban las baterías de ponedoras.

El utillaje complementario, bebederos, comederos, "scrappers", etc. estaba bien representado, y con novedades, de las que destacamos el sistema de reciclaje para el agua de bebida con las ventajas de rapidez de suministro de medicación (principal medio en Italia por la legislación en piensos) y por no crear algas ni mohos en el interior de los tubos debido a la velocidad de circulación.

Durante la mañana se desarrollaron en la sala de conferencias de la MIC unas charlas sobre:

"Evolución del sector cunícola italiano en los 70".

"Patología del conejo en granjas industriales".

"Etiología y profilaxis de la mixomatosis".

"Ventajas del alimento único".

(El resumen de estas charlas procuraremos publicarlo en el Boletín).



Granja Poada.

Por la tarde se visitó una importante explotación cunícola, la granja Poada, dirigida por D^a. Julia Lafranconi. La granja consta de una nave principal nueva equipada con material en California, marca Feba. La extracción del estiércol es automática. Y para el recreo y exposición-venta disponen de locales antiguos adaptados.

Un total de 800 hembras reproductoras de las razas Neozelandesa blanca y Californiana son explotadas en selección contando con cuatro líneas por raza y un completo "pedigree". En menor proporción seleccionan también el Leonado de Borgoña.

Se cerró el viaje mediante una visita comentada por Milán en la que se mostró las principales esculturas del cementerio antiguo, plazas típicas, la "Santa Cena" de Leonardo da Vinci, el Castillo, el Duomo (Catedral), las galerías de Vittorio Emmanuelle, etc.

Cargados de paquetes y con ojos cansados de tanta cosa vista y admirada se llegó al aeropuerto de Barcelona cada uno con veintidós amigos más.

ADESCU procurará seguir organizando viajes...